

Une foule gigantesque accompagne le cortège funèbre du jeune député vénézuélien assassiné



Caracas 4 octobre (RHC).- Des avenues du centre de Caracas ont été prises par une foule de jeunes vénézuéliens pour accompagner, jusqu'au Cimetière Général du Sud, la dépouille mortelle du député socialiste Robert Serra, assassiné mercredi.

Les cercueils de Robert Serra et de sa compagne María Herrera, assassinée, victime, elle aussi de ce que les autorités ont qualifié de crime planifié ont été escortés de membres de l'Assemblée Nationale ayant à leur tête le président de cet organe Diosdado Cabello.

Le long du parcours qui a commencé près du siège du parlement, les personnes scandaient des mots d'ordre comme Justice, la Révolution ne s'arrête pas et Jusqu'à toujours Robert et María.

Peu avant le départ du cortège funèbre, des jeunes membres du Parti Socialiste Unifié du Venezuela ont prêté serment devant le cercueil de Serra et ils se sont engagés à donner leurs vies pour la construction

du socialisme bolivarien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/35510-une-foule-gigantesque-accompagne-le-cortege-funebre-du-jeune-depute-venezuelien-assassine>



Radio Habana Cuba